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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ КООРДИНАЦИОННОГО КОМИТЕТА, 8 июля 2020 г., 

видеоконференция 
 

        Участвовали члены КК:                                             Наблюдатели: 
 

1. Aнна Валькова (Минфин РФ, председатель КК) 

2. Tомас Штауффер (SECO – донор) 

3. Даниель Бойс (ВБ – руководитель, ЕЦА-Восток, 

Департамент глобальной практики в области 

государственного управления) 

4. Aрман Ватян (ВБ – руководитель программы PEMPAL) 

5. Mарина Тихонович (Минфин Беларуси – председатель 

БС) 

6. Aнжела Воронин (Минфин Молдовы – председатель 

КС) 

7. Льерка Црнкович (Минфин Хорватии – председатель 

СВА) 

8. Илиас Туфан (Минфин Турции– зам. председателя КС) 

9. Aрманай Бектурова (Mинфин Казахстана – зам. 

председателя СВА) 

10. Петру Бабуч – Минфин Молдовы – член Исполкома 

СВА) 

11. Eлена Никулина (ВБ – координатор Ресурсной команды 

КС) 

12. Ирина Щербина (ВБ – координатор Ресурсной команды 

БС) 

13. Наида Чарсимамович-Вукотич (ВБ – член Ресурсной 

команды БС) 

14. Елена Слижевская (ВБ – член Ресурсной команды КС) 

15. Диана Гросу-Аксенти (ВБ – член Ресурсной команды 

СВА) 

16. Галина Кузнецова (ВБ – координатор Секретариата 

PEMPAL) 

17. Ксения Малафеева (ВБ- Секретариат PEMPAL) 

18. Eкатерина Залеева (ВБ - Секретариат PEMPAL) 

19. Kристина Зайтуна (ВБ - Секретариат PEMPAL) 

20. Aльта Фольшер (специалист по внешней оценке ССО 

Стратегии PEMPAL) 
 

 

 

1.  Открытие заседания 

Анна Валькова поприветствовала участников. Была утверждена повестка дня заседания.   
 

2. Информация о заседаниях в формате видеоконференции с ПС с участием представителей 

организованных Правительства Швейцарии 

Томас Штауффер сообщил, что после переноса сроков общего заседания с участием руководства всех 

ПС, которое было запланировано на июль 2020 года в Берне, члены ПС выразили интерес к 

организации виртуальных семинаров с участием представителей принимающей стороны - 

Правительства Швейцарии. Г-н Штауффер подчеркнул, что на него и на докладчиков, 

представлявших Правительство Швейцарии, произвели большое впечатление продуктивные 

обсуждения, которые состоялись в ходе недавних семинаров с членами трёх ПС. Арман Ватян 

отметил очень положительный отклик от членов всех трёх ПС.    
 

3.  Информация о ходе ССО 

Альта Фольшер представила презентацию, посвящённую методике проведения внешней оценки, 

полученные результаты и скорректированный временной график. Оставшиеся исследовательские 

задания включают в себя проведение второго раунда анализа документов, анализа движения 

денежных средств, проведение оставшихся интервью и опроса членов. КК одобрил 

скорректированную методику проведения внешней оценки и сроки, подтвердил решение включить 

рекомендации в отчёт ССО, а также принял решение, согласно которому в отчёт ССО следует 

включить приложение с описанием влияния  Covid-19 на условия функционирования программы 

PEMPAL, достижения целей и её устойчивость. В основном отчете также будет кратко упоминаться 

об этих воздействиях, а также отмечается, как пандемия до сих пор влияла на конкретные аспекты, 

такие как участие в мероприятиях. ТЗ для оценки будет корректироваться по мере необходимости. 
 

Галина Кузнецова представила результаты второго этапа анализа механизмов финансирования 

некоторых программ/сетей (PEMNA, OECD SBO и CABRI). В целом вопрос финансовой 

устойчивости остаётся важным для всех трёх программ/сетей, которые в значительной 

степени/исключительно полагаются на средства доноров; они работают над привлечением новых 

доноров/партнёров по развитию, увеличением размеров софинансирования со стороны стран, 

оптимизацией/прекращением направлений деятельности, которые не имеют 
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финансирования/поддержки со стороны стран-клиентов. В то же время ни в одной из рассмотренных 

программ/сетей плата за участие в мероприятиях не предусмотрена и не планируется, а вся 

деятельность рассматривается как общественное благо. Члены КК отметили, что PEMPAL в 

настоящее время имеет прочное положение, и что было бы целесообразным приступить к анализу 

ситуацию после 2023 года заблаговременно, в том числе в рамках ССО. Г-жа Фольшер сообщила 

некоторые подробности из опыта работы программы  CABRI, особо остановившись на иной модели 

функционирования, структуре управления, долгосрочном и постепенном процессе присоединения 

стран к международному соглашению.  КК согласился рассмотреть варианты привлечения 

дополнительных донорских взносов от ряда стран-участниц, а также проанализировать способность 

и заинтересованность стран в подписании международного юридического соглашения, 

предусматривающее уплату членских взносов. КК рекомендовал специалисту по внешней оценке 

включить в опрос членов PEMPAL вопросы, касающиеся способности и заинтересованности стран-

участниц в заключении юридического соглашения и внедрения механизмов членских взносов. 

Полученные результаты следует включить в итоговый отчёт о ССО.    
 

Г-н Ватян сделал презентацию, посвящённую объёму и процессу ССО. Он представил 

пересмотренные сроки проведения ССО, план ССО, а также роль руководства PEMPAL в процессе 

ССО. КК утвердил сроки и процесс выполнения ССО.    

4.  Общая информация о ситуации с финансированием PEMPAL  

Г-н Ватян сообщил, что на этой неделе ожидается подписание рамочного соглашения с ЕС, после 

чего ВБ будет работать над подписанием административного соглашения, текст которого уде 

согласован с ЕС. КК приветствовал эту информацию. После подписания представитель ЕС в качестве 

представителя одного из доноров войдёт в состав КК.    
 

5. Объявление нового председателя КК на следующий период 

Г-жа Валькова сообщила, что члены КК в качестве председателя КК на следующий год единогласно 

избрали г-на Штауффера.  Г-н Штауффер и другие члены КК поблагодарили г-жу Валькову за 

эффективное руководство во время прошедшего периода. Г-н Штауфер выразил признательность КК 

за оказанное ему доверие в связи с избранием на пост следующего председателя КК. 

6. Следующее заседание 

Следующее (очередное в полном составе) заседание КК состоится 22 октября 2020 года; заседание, 

посвящённое ходу ССО – в феврале 2021 года. Оба заседания будут проводиться на платформе 

Webex. 
 

 

СВОДНЫЙ ОБЗОР ДЕЙСТВИЙ ПО ИТОГАМ ЗАСЕДАНИЯ 
 Действия Сроки Ответственные 

1 Корректировка ТЗ 

специалиста по внешней 

оценке с включением в него 

работы над приложением к 

отчёту с информацией о 

воздействии COVID-19 на 

условия функционирования 

PEMPAL. 

Июль 2020 ВБ, Секретариат 

2 Подготовка окончательного 

варианта опросника для 

опроса членов программы и 

проведение опроса 

Опросник направлен Ресурсной команде (РК) в 

июле 2020 г.; 

Опрос проведён в сентябре 

Специалист по 

внешней оценке 

3 Продолжение внешней 

оценки в соответствии с 

утверждённой 

скорректированной 

процедурой и сроками 

Предварительные результаты будут доложены на 

заседании КК 22.10.2020;  

Проект отчёта будет направлен РК в конце 

ноября и доведён до КК и руководства ПС для 

получения замечаний;  

Специалист по 

внешней оценке  



 

3 
 

Отчёт будет представлен на утверждение КК во 

время заседания в феврале 2021 года 
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Подготовка повестки и 

материалов, организация 

следующего заседания КК  

Oктябрь 2020 г. ВБ, Секретариат, 

специалист по 

внешней оценке  
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Проведение ССО в 

соответствии с 

утверждённой 

скорректированной 

процедурой и сроками 

КК проведёт в феврале 2021 года заседание, 

посвящённое ССО;  

Проект отчёта ССО будет направлен КК в марте 

2021 года;  

Консультации по ССО с донорами будут 

проведены в апреле- мае 2021 года;  

Окончательный вариант отчёта ССО будет 

направлен КК в мае 2021 года;  

Результаты ССО будут обсуждены с 

руководством ПС в июне/июле 2021 года. 

КК, ВБ, 

Секретариат 

 


